

„Wer seine Wurzeln kennt – 1900-1999“

Mit Fleiß und Hingabe schufen die FloristmeisterInnen eine imposante Ausstellung die durch die Blume einen Rückblick in das 20. Jahrhundert gewährte. Eine große Resonanz, Zuspruch und viel lobende Worte begleiteten die Ausstellungstage. Manche Erinnerung wurde wach und die Besucher waren berührt von den anspruchsvollen Umsetzungen der jeweiligen Jahrzehnte.

Die vielfältigen Brautsträuße boten einen Abriss der dem aktuellen Zeitgeist entsprechenden gestalterischen Möglichkeiten. Gedenkkränze als eine Form der Erinnerung wurden im Foyer des Hohenheimer Schlosses ausgestellt. Im Schlossgarten präsentierten sich die Formarbeiten großzügig in schönem Rahmen. Im grünen Saal präsentierten sich die Gebundene Werke in einer Galerie und rundeten die Ausstellung ab. Ein hohes Niveau bestätigte der Prüfungsausschuss den Prüflingen und so dürfen wir den jungen MeisterInnen herzlich zu ihrem großen Erfolg gratulieren und wünschen eine freudvolle Zukunft mit der Blume.



Am 12. September begrüßen wir die neue Meisterklasse und freuen uns auf ein spannendes Meisterjahr.

Es sind noch wenige Plätze frei, bei Interesse melden sie sich gerne im Sekretariat. Wir freuen uns auf Sie.